

Capítulo V: Viaje a Öland

¿Por qué los patos decidieron seguir el consejo de la pata gris y dirigirse a Öland?

- a) Porque querían explorar la isla y conocer nuevas aves.
- b) Porque la pata gris les advirtió que la zorra los perseguiría y podrían despistarla allí.
- c) Porque había un lago en Öland donde podrían nadar mejor que en la costa.

¿Cómo lograron los patos orientarse en su camino a Öland?

- a) Siguiendo el camino de las aves migratorias que volaban hacia Finlandia y Rusia.
- b) Usando el sol como referencia para no perderse en el mar.
- c) Siguiendo las indicaciones de un águila que encontraron en el camino.

¿Por qué las patas grises se sorprendieron al ver a los patos silvestres en el islote cerca de la costa?

- a) Porque los patos silvestres no suelen volar de noche y ellas nunca los habían visto a esa hora.
- b) Porque sabían que sus parientes no suelen acercarse tanto a la costa.
- c) Porque creían que los patos silvestres no sabían volar tan lejos.

¿Por qué los patos fueron a Öland?

- a) Para escapar de la zorra.
- b) Para encontrar un tesoro.
- c) Para visitar a unos amigos.

¿Qué problema tuvieron en el viaje?

- a) Se perdieron en la niebla.
- b) Se quedaron sin comida.
- c) Se quedaron dormidos en el aire.

¿Cómo intentaron encontrar el camino en la niebla?

- a) Escuchando los gritos de otras aves.
- b) Siguiendo el sol.
- c) Preguntando a los peces.

¿Quién engaño a los patos para que se desviaran?

- a) Un cisne.
- b) Un cuervo.
- c) Un zorro.